

RELATO ROMANTICO

Un Viejo amor

El amor es un sentimiento capaz de sacar lo mejor y lo peor de las personas , también de tener un final feliz o tener un final triste,. Todas las historias de amor son distintas y hoy te contaré una .Dicen que nada en el amor es imposible, pero esta historia demuestra que esto no es así y que cuando amas demasiado a una persona la puedes perder en cuestión de segundos.

Todo inicio una noche fría y lluviosa, cuando Anna regresaba a casa después de estar con su novio en una cena familiar donde estaba el niño con el cual estuvo tiempo atrás y del cual aún tenía sentimientos, que grande es el mundo, pero la ciudad es muy pequeña, ya que ese niño era Cris,el primo de su novio Alex, Ambos tenían 16 años cuando se conocieron y se enamoraron tan perdidamente pero lamentablemente tuvieron que separarse por culpa de las actitudes de Cris y por más que Anna le insistía que cambiará nunca lo hizo. Ella siempre estuvo para él, pero él nunca luchó por volver a tenerla a su lado

Decidieron quedar para verse y quién lo diría, el amor que ellos tuvieron, aún estaba tan fuerte como la primera vez que se vieron, ocurrieron cosas que no tenían que pasar, pero quien iba a dejar pasar la oportunidad de estar de nuevo con su primer amor, siguieron viéndose y cuando se dieron cuenta ya era muy tarde, pues estaban engañando a toda la familia, y aunque para Cris, el primo de su novio no le importaba , a Anna si y decidió poner un alto, quedaron de verse, ella le dijo que no podía seguir mintiendo más y que lo de ellos debía parar, Cris se negaba a perderla de nuevo y le dijo que no le importaba que tuvieran problemas, pero el quería quedarse a su lado, sin importar los obstáculos, no renunciaría a ella de nuevo, ella le dijo que no se podría ya que dentro de unas semanas se casaría con Alex su primo, a Cris se le quebró el corazón en mil pedazos, pues esta vez era demasiado tarde se había enamorado de alguien que no podía tener, se enamoró pero cuando podía luchar por ella nunca lo hizo y ahora que estaba seguro de no quererla perder era muy tarde. Pasaban los días, ambos pensaban en ellos día y noche, sabían que aunque quisieran, el amor entre ellos no podía ser, era un amor imposible que tenían que ocultar y por más duro que fuera lo tenían que aceptar.



Anna estaba con Alex, pero no podía sacar de su cabeza a Cris, pero tenía que, ya faltaban solo dos días para su boda, Cris le pidió verla una última vez y Anna aceptó, él le dijo que podían escapar y dejar todo atrás, podían recuperar su amor y vivir felices, pero Anna le dijo que no, que ella se iba a casar. No todas las historias de amor tienen un final feliz y como vemos está no fue una, al final Anna se casó, pero nunca dejó de pensar en aquel amor que nunca pudo ser y del cual de hubiera gustado vivirlo. Hicieron una hermosa familia pero nunca dejó de pensar en su amor imposible.